



## Buchrezension



Titel	Medizin- und Gesundheitsrecht in Klausur und Praxis
	1. Auflage, 2018
Autor	Dorothea Prütting, Jens Prütting
Verlag	De Gruyter
Seiten	389
ISBN-Nummer	978-3-11-054743-6
Preis	39,95€

R.D

Das Lehrbuch überzeugt zunächst mit einem sehr strukturierten und ausführlichen Inhaltsverzeichnis. Es bietet eine ins Detail gehende materielle Lehre, die das Ganze Medizin- und Gesundheitsrecht ergreift. Dabei wird sowohl das Recht der Leistungsbringer als auch das Arztstrafrecht umfasst. Es bietet somit materiell einen Einblick, auch in alle Randgebiete, was sich gut für Haus- und vor allem Seminararbeiten eignet. Weiterhin behandelt das Buch aber auch viele kleine Fälle mit, im Gutachtenstil geschriebenen, Lösungsskizzen. Es lässt sich somit auch gut für das Erlernen der Fallbearbeitung, beispielsweise für eine Schwerpunktklausur, verwenden. Die Sprache ist leicht verständlich und es helfen viele anschauliche Diagramme, komplexe Themen einfach zugänglich zu machen. Es wurden viele kleine Abschnitte gemacht, die den Text gut in Portionen aufteilen und somit auch zeitlich kalkulierbar machen.

### Geeignetheit

Verständlichkeit:	★★★★★	Anfänger:	★★★★★
Preis-Leistungsverhältnis:	★★★★★	Fortgeschrittene:	★★★★★
		Examenskandidaten:	★★★★★

**Fazit:** Für eine Klausur oder Seminararbeit im Schwerpunkt wird sich dieses Buch als sehr hilfreich erweisen.